



Kräuterwanderung mit Kindern.

In der Karwoche, am 16. April trafen sich 10 Kinder, Marlies und Margareta zu einer Kräuterwanderung in Tufers. Bei der Bushaltestelle Tufers war der Treffpunkt- von dort gings mit Schere und Stoffbeutel ausgerüstet über einen Feldweg Richtung "Gritschabühel", weiter zum Tufner Wald und dann einem Bächlein entlang zum Haus Nr.49.

Unterwegs wurden gesucht und gefunden, probiert und geschnitten, gesucht und gepflückt.

Brennessel, Girsch, Gundelrebe, Löwenzahn, Knoblauchrauke, Gänseblümchen.... alles durfte bestaunt und probiert werden.

Einige Kinder wussten schon gut Bescheid über essbare Kräuter. Wir sammelten nur dort wo nicht gedüngt wurde und auch keine Fahrzeuge unterwegs sind.

Auf der Terrasse beim Haus Tufers 49 konnte dann so richtig gewerkelt werden.

Gründonnerstagsuppe und Spaghetti mit Wildkräuterpesto stand auf dem Speisezettel.

Manch ein Kind probierte anfangs noch zögerlich, musste dann aber doch feststellen, dass es lecker schmeckte.

Bis zum Eintreffen des Buses, der die Kinder wieder nach Kirchdorf brachte, spielten diese auf der angrenzenden Wiese fangen oder banden Kränze aus Löwenzahn und Gänseblumen.

Es war ein lehrreicher und lustiger Vormittag, den Kindern hat es gut gefallen.

Margareta Baldessari